

Generalversammlung : Luzerner Kantonalverband katholischer Lehrer, Lehrerinnen und Schulmänner

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizer Schule**

Band (Jahr): **13 (1927)**

Heft 22

PDF erstellt am: **25.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Luzerner Kantonalverband katholischer Lehrer, Lehrerinnen und Schulmänner

General-Versammlung

Pfingstmontag, den 6. Juni 1927 im
Hotel Union, Luzern



Program m :

- 8½ Uhr: Gottesdienst in der St. Peterkapelle (Kapellplatz) mit Ansprache von Hochw. Herrn Prof. Dr. Alb. Mühlebach, Schulinspektor, Luzern.
- 9½ Uhr: Beginn der Verhandlungen im Hotel Union.
1. Jahresbericht.
 2. Rechnungsablage.
 3. Verschiedenes.
 4. „Das Mädcheturnen“. Referat von Hrn. Alfred Stalder, kantonaler Turninspektor, Luzern. — Diskussion.
 5. „Ludwig van Beethoven, sein Leben und sein Werk“. Vortrag mit Demonstrationen am Flügel, von Herrn J. B. Silber, Musikdirektor, Stans.
- 12½ Uhr: Gemeinsames Mittagessen.
- Zu zahlreichem Besuche ladet freundlich ein

Der Kantonalvorstand.

Verehrte Mitglieder!

Wir rufen Euch zu unserer Jahresversammlung. Der Pfingstmontag ist unsern gemeinsamen Zielen gewidmet. Erscheint recht zahlreich! Laßt Euch nicht zurückhalten, nicht ablenken durch irgendwelche Veranstaltungen, nicht durch Bequemlichkeit, nicht durch schwächliche Menschenfurcht. Wir haben uns des katholischen Glaubens nicht zu schämen, im Gegenteil, wir dürfen uns aus tiefstem Herzen freuen, daß wir Katholiken sind. Und wir wollen ganze Katholiken sein, zu Hause, in der Kirche, in der Schule, in der Öffentlichkeit! Erscheinet darum auch recht zahlreich zum gemeinsamen

Gottesdienste. Zuerst Gott die Ehre! Wir sind Mitarbeiter Gottes am großen Werke der Erziehung. Also ihm gilt unser Erstlingsopfer auch an diesem Tage! — Die Vorträge der Tagung bieten allen Erziehern etwas, praktische Anregungen und hohe geistige Genüsse. Wir brauchen Euch die Referenten nicht extra vorzustellen; sie sind Euch allen schon lange vorteilhaft bekannt. Also kommt, Ihr lieben Mitglieder, geistlichen und weltlichen Standes, recht zahlreich und verweilt auch bei uns beim gemeinsamen Mittagessen. Da ist die beste Gelegenheit zum fröhlichen Plauderstündchen, nach dem wir alle uns so herzlich sehnen.